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      Аннотация

    
        
          Объектом выпускной квалификационной работы является оптовая торговая компания ООО «Бизнес-Лайн».
Цель работы – на основе анализа деятельности предприятия разработать предложения и рекомендации по повышению его деловой активности.
В  процессе  проведения  исследования  были рассмотрены теоретико-методологические   основы анализа деловой активности предприятия, факторы,  оказывающие  на  нее  влияние, а также проанализирована деловая активность ООО «Бизнес-Лайн».
На основе анализа деятельности предприятия было выявлено снижение показателей деловой активности, а также невысокие показатели рентабельности.
По итогам проведенной работы были предложены меры по повышению деловой активности ООО «Бизнес-Лайн». В частности было рекомендовано осуществлять строгий контроль над складскими запасами и их сроком годности,  использовать специализированную программу для управления дебиторской задолженностью, а также усовершенствовать кредитную политику. Также для увеличения выручки было предложено поддерживать на складе постоянный запас наиболее востребованных товаров во избежание нехватки товара, а также расширить круг поставщиков российской продукции. Однако одним из наиболее эффективных способов по повышению деловой активности ООО «Бизнес-Лайн» стало  предложение начать осуществлять импорт некоторых товаров.
Реализация  предложенных мер будет способствовать улучшению показателей деловой активности ООО «Бизнес-Лайн».
        

        
          The  object  of  the  final  qualified  work  is a wholesale trading company « Business-Line» LLC.
The   purpose   of   the work – analyze the   company   to   develop proposals and recommendations to improve its business activity.
In  the  process  of  the  study,  the  theoretical  and  methodological foundations of the analysis of business activity of the enterprise were considered, as the factors affecting it, and also analyzed the business activity of «Business-Line» LLC.
Based on the analysis of the enterprise, a decrease in business activity indicators was revealed, as well as low profitability indicators.
Based on the results of the study, measures were proposed to increase the business activity of «Business-Line» LLC. In particular, it was recommended to exercise strict control over stocks and their shelf life, use a specialized program to manage receivables, and improve a credit policy. Also, to increase revenue, it was proposed to maintain a constant stock of the most sought-after goods in the warehouse in order to avoid a shortage of goods, as well as expand the range of suppliers of Russian products. However, one of the most effective ways to increase the business activity of «Business-Line» LLC was the proposal to start importing certain goods.
Implementation of the proposed measures will contribute to the improvement of business activity indicators of «Business-Line» LLC.
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